

らめでとうございます!

昨年の4月に出会ってから早、一年が過ぎました。春の吉野運動公園に行っ た遠足や一緒に行った修学旅行。夏の水泳記録会。秋の運動会、陸上記録会。 冬の総合学習(「防災の学習」)や5年生に向けての取り組みの発表。一つひと つの行事を乗り越えていくたびに子ども達は、成長していきました。

振り返ってみると自分としては、至らないことが多かったですが、保護者の 皆さんには、この1年間ご協力いただき、本当にありがとうございました。保 護者の皆さんの支援があったお陰で、すばらしい1年にすることができました。 ありがとうございました。また学級委員の森さんや山下さんにも大変お世話に なりました。私が、雨男で延期になっていた PTC 行事も無事行え、楽しい思い 出になりました。どうもありがとうございました。

ところで、子ども達は、もうすぐ中学生ですが、中学生になっても小学校で の頑張りと優しさを大事にして、これからもこつこつ夢に向かって進んでいっ てほしいです。(私は、小学校から子ども達の頑張りを見守っていきたいと思い ます。)

これからもどんどん成長してください。楽しい一年間、本当にありがとうご ざいました。(明るく心優しい子ども達に出会えて幸せでした。)

平成25年3月21日 6年担任 小澤 孝志